



Seit vier Jahren befindet sich Syrien im Bürgerkrieg. Die Lage ist unübersichtlich. Längst ist der Konflikt zum Teil eines Flächenbrands im Mittleren Osten geworden. Die Bevölkerung leidet. Viele versuchen sich daher im Ausland in Sicherheit zu bringen.

Dr. Salam Al-Abdullah hat von 2008 bis Juli 2014 wieder in Syrien bzw. Damaskus und Hama gelebt. Jetzt arbeitet sie im Nachbarland Jordanien. In ihrem Heimatland Syrien hat sie ein Projekt initiiert, um Menschen vor Ort zu unterstützen.

Dr. Salam Al-Abdullah berichtet

**am Dienstag, 28. Juli,
um 17.00 Uhr
im Ökumenischen Forum HafenCity
Shanghaiallee 12 | 20457 Hamburg**

von der Situation in Syrien, der Lage der christlichen Gemeinden und ihrem Projekt in Sqailbiya. Bitte geben Sie diese Einladung weiter!

Ihre Martina Severin-Kaiser und Hanna Lehming

**Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen
in Hamburg**
Pastorin Martina Severin-Kaiser
Geschäftsführerin

Shanghaiallee 12 | 20457 Hamburg
Tel.: +49 40 369 002 – 61
Mobil: +40 151 115 07 841

www.ack-hamburg.de

**Zentrum für Mission und Ökumene
Nahostreferat**
Pastorin Hanna Lehming

Agathe-Lasch-Weg 16 | 22605 Hamburg
Tel.: +49 40 881 81 - 224
Mobil: +49 170 46 855 12

www.nordkirche-weltweit.de